

## COMMENT LUI FAIRE COMPRENDRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/06/2019 à 10h58

Bonjour, je fait la démarche de m'inscrire ici en tant que conjointe d'un homme super, un bon papa pour notre petit fille de 7 mois, mais qui comme malheureusement bcq de conjoints des personnes ici présente a un problème avec l'alcool...Il ne consomme pas d'alcool forts ou alors occasionnellement lors de soirées mais à une forte addiction à la bière que bien sûr il réfute disant qu'il peu arrêter quand il veut, alors oui il a réduit sa consommation lors de ma grossesse, déjà en diminuant le degré d'alcool, grand consommateur de leffe rituel a 9° il est passé à la classique. Autant il consommait dans la maison que depuis un moment comme je lui reproche ses abus il boit au garage, en voiture a la sortie du boulot ou même avant si il débute a 12h. Je retrouve des tickets de caisse plein ses poches avec des achats de bières que je ne voit pas car consommation cachée.Quand nous sommes invités je prend le prétexte de rentrer à cause de ma fille pour ne pas le voir ce mettre la tete en vrac et assister "au spectacle";... certe il n est pas violent, au contraire mais le voit tituber quand il marche me fait tellement mal au coeur... lui il s'amuse c'est ce qu'il dira. Je ne sais pas comment l'aider, lui faire ouvrir les yeux... ca me fait tellement mal au coeur car c'est qq'un de top qui en as déjà assez bavé dans sa vie avec des parents alcooliques et violents".j'arrête quand je veux" "je vais diminuer".. ce sont des phrases habituelles je suppose pour vous tous également mais cela ne dure qu'un temps que ce soit cigarette ou bière et cela pèse tant sur nos finances, c'est mon salaire qui subvient aux besoin de ma fille, lui le sien a ses petits plaisirs mais il ne s'en rend meme pas compte.Je suis désolé du pavé, j'avais besoin de m'exprimer au lendemain d'une soirée d'où je me suis encore une fois éclipsée, au risque de passer pour une impolie au yeux de ma famille.

## 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 09/07/2019 à 23h34

Bonsoir Shimi,

Bravo pour votre courage à parler, j'avais moi-même lancé un appel à l'aide il y a un an et demi sur le forum et personne ne m'a jamais répondu, j'ai ré-écrit ce soir car j'en avais gros sur la patate et j'espère aussi que j'arriverai à trouver des solutions pour mon conjoint.

En effet je me retrouve totalement dans ce que vous dites, quand il nie, qu'il se dédouane, qu'il dit "j'arrête quand je veux.... Je vais diminuer...." etc..... Heureusement il ne nie plus aujourd'hui mais il ne se fait plus suivre non plus..

J'ai lu quelques personnes sur le forum et ce que j'en retiens c'est que nous sommes seul face à une autre personne que celle qu'on chérie..... Et seuls sans famille vers qui se tourner par honte souvent... Que faire ?

Cela fait longtemps que vous êtes ensemble ? Vous avez quel age tous les deux ?

Vous avez beaucoup de chance qu'il n'ai pas l'alcool mauvais, ce qui est le cas du mien... Et rien que pour cela je me refuse d'enfanter même si lui voudrait être père.

N'avez vous pas peur pour votre fille ? Ce doit être très compliqué à gérer émotionnellement pour vous j'imagine.

En plus d'en pâtir, cela fait un trou dans le budget et je ne parle même pas de l'aspect santé à moyen et long terme.

Avez-vous déjà essayé d'en parler avec lui lorsqu'il est sobre ?

Bonne soirée

---